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Bonjour Mon ami(e),

Hier on a parlé de ce qu’était la nouvelle naissance. Aujourd’hui,

parlons du pourquoi on en a besoin ?

“Quant à vous, vous étiez morts à cause de vos fautes et de vos

péchés, que vous pratiquiez autrefois conformément à la façon de

vivre de ce monde, conformément au prince de la puissance de l’air

de l’esprit qui est actuellement à l’œuvre parmi les hommes rebelles.

 Sommaire

 

https://www.topchretien.com/auteurs/stephane-query/
https://www.topchretien.com/auteurs/stephane-query/
https://www.topchretien.com/auteurs/stephane-query/
#
#
#


Nous tous aussi, nous étions de leur nombre : notre conduite était

dictée par les désirs de notre nature propre, puisque nous

accomplissions les volontés de la nature humaine et de nos pensées,

et nous étions, par notre condition même, destinés à la colère, tout

comme les autres.” (Éphésiens 2:1)

Nous avons besoin de cette nouvelle vie et elle est accessible à tous.

” Jésus lui répondit : En vérité, en vérité, je te le dis, à moins de naître

de nouveau personne ne peut voir le royaume de Dieu. Nicodème lui

dit : Comment un homme peut-il naître quand il est vieux ? Peut-il une

seconde fois entrer dans le ventre de sa mère et naître ? Jésus

répondit : En vérité, en vérité, je te le dis, à moins de naître d’eau et

d’Esprit, on ne peut entrer dans le royaume de Dieu. Ce qui est né de

parents humains est humain et ce qui est né de l’Esprit est Esprit. Ne

t’étonne pas que je t’aie dit : Il faut que vous naissiez de

nouveau.”(Jean 3:3-7)

C’est ici sur terre que vous devez décider de l’endroit où vous voulez

passer l’éternité. Donc, c’est sérieux !

“Mais l’homme naturel n’accepte pas ce qui vient de l’Esprit de Dieu,

car c’est une folie pour lui; il est même incapable de le comprendre,

parce que c’est spirituellement qu’on en juge.” (1 Corinthiens 2:14)

“Celui qui croit au Fils a la vie éternelle ; celui qui ne croit pas au Fils

ne verra pas la vie, mais la colère de Dieu reste au contraire sur

lui.” (Jean 3:36)

Alors c’est un choix avec des valeurs éternelles. Et évidemment, Dieu

ne force personne à l’aimer sauf qu’il nous fait une faveur en nous

sauvant, et pour cela, il a donné son Fils Jésus.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)
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Nous avons besoin de la nouvelle naissance pour expérimenter sa

joie, sa paix, ses promesses. Demain nous parlerons des

changements que la nouvelle naissance apporte.

Bonne journée !

 

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous ! 

    

32 PARTAGES 

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com 

    

https://www.topchretien.com/auteurs/stephane-query/
https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=https://topmessages.topchretien.com/serie-texte/bonne-journee/pourquoi-naitre-de-nouveau/
https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=https://topmessages.topchretien.com/serie-texte/bonne-journee/pourquoi-naitre-de-nouveau/
https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=https://topmessages.topchretien.com/serie-texte/bonne-journee/pourquoi-naitre-de-nouveau/
https://api.whatsapp.com/send?text=https://topmessages.topchretien.com/serie-texte/bonne-journee/pourquoi-naitre-de-nouveau/
https://api.whatsapp.com/send?text=https://topmessages.topchretien.com/serie-texte/bonne-journee/pourquoi-naitre-de-nouveau/
https://api.whatsapp.com/send?text=https://topmessages.topchretien.com/serie-texte/bonne-journee/pourquoi-naitre-de-nouveau/
#
#
#

	Pourquoi naître de nouveau ?
	Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !


